

『あんぼんたん』出版

泉久雄名誉教授が親睦OB会で披露

「あんぼんたん」とは、4月14日、教え子ら300人が組織する親睦OB会「専修大学白水会」から刊行された。同会にある「愚か者」の意味ではないのです。泉久雄名誉教授は書名の由来をこう語る。



▲多くのOBが集まった

「白水会旗」のお披露目と『あんぼんたん』出版祝賀会が川崎市宮前平で開催され、師弟は喜びを分かち合った。東北大学法学部での恩師・中川善之助先生との出会い、学者の道を選択する経緯と続き、新制大学に移行して間もない専修大学に着任したときから第5章では執筆書籍も紹介している。

専修人の新しい本

編集者が描いた闘病記

『毛のない生活』



山口ミルコ著

「まさか自分が坊主になるうとは。起きてマクらが髪の毛だらけで真っ黒だったあの朝のこと。は、生涯、忘れないだろう。」

12年度校友会定時総会

校友会の「定時総会」

校友会の「定時総会」が6月30日(土)、13時から名古屋市の「ウェスティンナゴヤキャッスル」で開催される。第1部の総会に続き第2部では、アトラクションや福引抽選会が予定されている。アクセスはJR名古屋駅からシャトルバスあり。

選挙結果

【市長】当選 井原 巧氏(昭61経営) 井原 巧氏(昭61経営) 井原 巧氏(昭61経営) 井原 巧氏(昭61経営)

校友会からのお知らせ

下関支部総会 5月27日(日) 総会 13時30分開会、春帆楼寄席(桂小文治さん、立川談修さん) 15時開演▽総会 寄席ともJR下関駅下車徒歩7分「春帆楼」岡川尻 氏(083)(241) 25055(内)ここに

専大校友を訪ねて



虎石 真弥さん

(平10商)

「選手たちの地道な努力が実りました」。3度の大学ラグビー日本一を記録した帝京大学ラグビー部の食生活を十数年にわたってサポート。今年「箱根駅伝」で、2年ぶり総合優勝と往路4連破を遂げた東洋大学駅伝チームの指導にも携わった。

ラグビー、駅伝…食事指導で勝利に貢献

「選手たちの地道な努力が実りました」。3度の大学ラグビー日本一を記録した帝京大学ラグビー部の食生活を十数年にわたってサポート。今年「箱根駅伝」で、2年ぶり総合優勝と往路4連破を遂げた東洋大学駅伝チームの指導にも携わった。

虎石真弥さん追うドキュメンタリー

『王者の食ノート スポーツ栄養士 虎石真弥、勝利への挑戦』を栄養、食の面をサポートしたスポーツ栄養士・虎石真弥さん「専大校友を訪ねて」記事のドキュメンタリー。選手たちの食をめぐると、葛藤、勝負食の秘密を追う。スポーツ選手に限らず、あらゆる人が食生活を見つめ直すきっかけになる一書。

困った時には早めに相談を

新入生の皆さんは、入学後、早く相談ください。万一、学内で各種の不安が入り混じる中、4月にキャンパスに足を踏み入れたことと思いますが、その後の大学生活はいかがでしょうか。

三井住友銀行 LEAD THE VALUE SMFG 三井住友ファイナンシャルグループ

MIZUHO みずほ銀行 Channel to Discovery あなただけの資産運用を〈みずほ〉がバックアップ。豊富なラインアップで、お客さまの資産運用ニーズに、〈みずほ〉はおこたえます。